

# Reparten acordeones en alrededores de la Corte

**GASPAR VELA**  
CIUDAD DE MÉXICO

A solo una cuadra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se repartieron acordeones de la elección judicial —que se llevará a cabo este domin-

go— en los que se sugiere votar por perfiles como Lenia Batres, Federico Anaya Gallardo, Celia Maya y Bernardo Bátiz.

Cuatro días antes de los comicios, tres mujeres con ropa deportiva se ubicaron sobre la ca-

lle José María Pino Suárez —del lado del máximo tribunal— para repartir los papeles.

“Es para la elección judicial del domingo, es el acordeón para que vote”, decían a los transeúntes.

El papel, tamaño carta e impreso a color, se titula “Plan C, vota 1 de junio”, y tiene la leyenda “vota en beneficio del pueblo”.

En la parte izquierda vienen los números y nombres de cinco candidatas a ministras de la Suprema Corte y cuatro aspiran-



**El papel distribuido. ESPECIAL**

tes hombres al mismo cargo, todos con una breve descripción.

En primer lugar aparece Lenia Batres, a quien describen como “cercana a las luchas sociales y con fuerte compromiso con los intereses de la nación”.

En la parte derecha están los candidatos al Tribunal de Disciplina Judicial, como Celia Maya, a quien resaltan por ser “crítica del rol de Norma Piña”, así como Bernardo Bátiz, “exprocurador de justicia cercano a AMLO”.